

'Estoy harto de... ... las tasas de basura'

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 2 de agosto de 2016, martes

Un lector se queja de lo “extremadamente” caras que son las tasas de basura en la ciudad de Cartagena y su “desproporcionalidad” para unos comercios y otros.

Las tasas de basura en Cartagena son un robo a mano armada. Además de extremadamente caras, no están proporcionadas. Voy a poner un ejemplo: En la calle Canales hay comercios que pagan 129 euros al bimestre y otros que solo pagan 65 euros. Yo me pregunto: ¿quién genera más basura, una zapatería, una cristalería o una perfumería? La mayoría de los comercios de dicha calle hacen la misma basura, cartones, que además depositamos en el correspondiente contenedor. Entonces, ¿por qué esa diferencia? Señor alcalde tome nota de esta infame discriminación y revise y actualice las tasas de basura, pues así ayudará de verdad al pequeño comercio que tantos abusos recibe. Estoy a su disposición para demostrar cuanto expongo”.

- Qué es la sección 'Estoy harto de...'?

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de Cartagena por diversas situaciones de carácter urbano, que luego quedan recopiladas en un canal. [PINCHAR AQUÍ](#)

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com

Los remitentes deben indicar nombre, DNI y número de teléfono, aunque estos datos no serán publicados